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RICARDO SALLES - Ministro do Meio Ambiente

  

Preservação do meio ambiente e crescimento econômico há muito deixaram de ser pautas
divergentes. Uma caminha ao lado da outra em quase todo o mundo. E no Brasil, onde estão
localizados 60% da maior floresta tropical do mundo, que corresponde a quase metade do
território nacional, o assunto ganha atenção não só dos brasileiros, mas também das
lideranças internacionais. À frente das discussões, polêmicas e políticas sobre o tema no
país está o advogado Ricardo Salles, 45 anos, ministro do Meio Ambiente do Governo Jair
Bolsonaro. Formado em direito pela Universidade Presbiteriana Mackenzie, Salles cursou
pós-graduação nas universidades de Coimbra e Lisboa, em Portugal, e tem especialização em
administração de empresas pela Fundação Getúlio Vargas.
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